

県立高田商業高等学校で市内高校生企業見学ツアーを開催しました。

8月8日(火)に市内高校生企業見学ツアーを開催し、県立高田商業高等学校の2年生43人が参加し、市内事業所4社を見学しました。

この見学ツアーは、上越市内の高校生の皆さんの職業理解を促進し、市内企業の魅力に気づき、将来の就職活動に活かしていただくことを目的としています。実際に企業を訪問し、仕事の様子を見て、説明を聞いて、仕事の現場に接して、働くことを身近に感じていただくキャリア教育のプログラムとして、市内の高校各校にご利用いただいています。

今回の見学ツアーでは、午前中、特別養護老人ホームやデイサービス等、広く高齢者福祉事業を行っている社会福祉法人上越あたご福祉会と、貯金の受入れ、資金の貸出し等の信用事業や、米・野菜等の販売、肥料・飼料・農業機械の共同仕入れ等の経済事業、共済事業などを行うえちご上越農業協同組合を訪問しました。午後は2つのグループに分かれ、一方は、シリコンウエハー世界トップシェアを誇る信越化学グループの一員である直江津電子工業株式会社を、もう1つのグループは、農業機械の開発、製造、販売を一貫して行っている大島農機株式会社を訪問しました。

【社会福祉法人上越あたご福祉会】



【生徒の声】

「入居者の方に手厚くサポートをしてくださる施設だと思った」「職員さんの人柄が良かった」「介護は大変だけど、やりがいのある仕事だと改めて思った」

【えちご上越農業協同組合】



【生徒の声】

「共済や金融、お米の保管など幅広い仕事があって驚いた」「地域のためになる仕事をたくさんしていて感謝したいと思った」

【直江津電子工業株式会社】



【生徒の声】

「シリコンウエハーの製造過程が細かく知れてよかった」「女性の方も製造業で働いており進路選択の幅を広げることができた」

【大島農機株式会社】



【生徒の声】

「フレームの加工から組立まで自社工場で行っていると分かった」「ひとつの物をみんなで協力しあって作り上げていて、尊敬する」

ご協力いただいた企業の皆さま、ありがとうございました。

社会福祉法人上越あたご福祉会 様  
直江津電子工業株式会社 様

えちご上越農業協同組合 様  
大島農機株式会社 様